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APORTEs 
EsENcIALEs

Queridos amigos: esta nueva edición de Enlaces que tengo 
el gusto de compartir con ustedes trae en sus páginas 
muchísima información y buenas noticias.

Días atrás tuve el honor de participar de una nueva entrega de 
herramientas y maquinarias a emprendedores de la Economía 
Social. El acto se llevó a cabo en el Club Olimpia, ante más de 100 
emprendedores, y ante la presencia, entre otras autoridades, del 
propio Gobernador Sergio Urribarri.

Recordemos que esta política de acción social es posible 
gracias a la sanción de la Ley de Economía Social y, 
posteriormente, a la ampliación de las utilidades netas que el 
IAFAS destina a esta cuestión, cifra que hoy representa el 10% 
de la recaudación del Instituto. En otras palabras: desde el 11 

de septiembre de 2012 –fecha en la que se efectivizó el primer aporte– a agosto de 2014, el Instituto lleva transferidos 
$18.900.000 a Economía Social.

También tuve el gusto, días más tarde, de participar del acto de entrega de créditos a jóvenes graduados de Entre Ríos, 
en el marco del programa Crédito Joven, donde 52 profesionales recibieron montos de entre $10.000 y $15.000, lo que 
representa una erogación total de $657.785.

Las acciones sociales concretas que descansan detrás de cada apuesta oficial en la provincia son la razón de ser de este 
Instituto: los aportes a Economía Social son una muestra más de que el juego, cuando es oficial, vuelve en obras y beneficios 
para la sociedad.

La Responsabilidad Social, el Juego Responsable, el cuidado del Medio Ambiente y la gestión de los Recursos Humanos son otras 
cuestiones centrales en el quehacer institucional del IAFAS. De todos estos ejes de gestión habla en este número el Director César 
Peralta, en su calidad de representante del IAFAS en la Unidad Coordinadora de Responsabilidad Social de la Asociación de Loterías, 
Quinielas y Casinos Estatales de Argentina (ALEA). “Lo primero que debemos mencionar a la hora de hablar de Responsabilidad 
Social es una característica primordial del IAFAS, y es que, por ley, los fondos provenientes del juego oficial que recauda el Instituto 
se destinan a políticas de acción social en la provincia. Esa ley, incluso, determina de manera precisa qué porcentajes se transfieren 
a Deportes, Economía Social o Amas de Casa, entre otras áreas”, explica el directivo del IAFAS, en el reportaje que compartimos 
con ustedes en esta edición.

La actualidad provincial nos lleva a la puesta en marcha del Consejo de Complementación de Seguridad Interior. El 5 de agosto 
último, el Gobernador Urribarri y la Ministra de Seguridad de la Nación, María Cecilia Rodríguez, rubricaron en el Salón de Acuerdos 
de la Casa de Gobierno el convenio para la puesta en funcionamiento de este organismo clave, que se propone integrar el trabajo 
de las fuerzas federales y locales de seguridad.

Y hay muchísima más información en esta entrega de nuestra revista institucional, pero ya es tiempo de despedirnos, invitándolos 
a que disfruten de esta nueva edición de Enlaces.

Hasta la próxima,

Dr. José Omar Spinelli

Presidente del IAFAS
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POLíTICAS CONjuNTAS
El Gobernador de la provincia, sergio Urribarri, 
y la Ministra de seguridad de la Nación, María 
cecil ia Rodríguez, rubricaron el convenio para la 
puesta en funcionamiento del consejo Provincial 
de complementación de seguridad Interior en 
Entre Ríos.

GEsTIÓN   PÁGINA 16 

SuMA POSITIVA
En diálogo con Enlaces, el Director del IAFAs 
e integrante de la Unidad coordinadora de 
Responsabilidad social de ALEA, césar Peralta, analiza 
las distintas políticas y acciones que lleva a cabo el 
Instituto en materia de Responsabilidad social, Juego 
Responsable, Medio Ambiente y Recursos Humanos.
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FUERzAs INTEGRADAs
EL PAsADO 5 DE AGOsTO, EL GOBERNADOR sERGIO URRIBARRI y LA MINIsTRA DE sEGURIDAD 

DE LA NAcIÓN, MARíA cEcILIA RODRíGUEz, RUBRIcARON EL cONvENIO PARA LA PUEsTA EN 

FUNcIONAMIENTO EN ENTRE RíOs DEL cONsEJO PROvINcIAL DE cOMPLEMENTAcIÓN DE sEGURIDAD 

INTERIOR, ÓRGANO qUE INvOLUcRA A TODAs LAs FUERzAs FEDERALEs y A LA POLIcíA PROvINcIAL. 

TAMBIéN DEJARON HABILITADO EL sIsTEMA DE IDENTIFIcAcIÓN BIOMéTRIcA PARA LA sEGURIDAD 

(sIBIOs), cUyO cENTRO DE OPERAcIÓN EsTÁ EN LA sEDE DE LA JEFATURA DE POLIcíA, EN PARANÁ.

cONsEJO DE cOMPLEMENTAcIÓN DE sEGURIDAD INTERIOR

El Gobernador de Entre Ríos, Sergio Urribarri, y la Ministra de 
Seguridad de la Nación, María Cecilia Rodríguez, rubricaron 
el pasado 5 de agosto el convenio para la puesta en marcha 

del Consejo de Complementación de Seguridad Interior. Fue en 
el Salón de Acuerdos de la Casa de Gobierno, en un acto donde 
también participaron el Vicegobernador, José Cáceres; la Intendenta 
de Paraná, Blanca Osuna; y el Secretario de Seguridad Interior de la 
Nación, Gonzalo Ruanova. Estuvieron, además, el Jefe de Gabinete, 
Hugo Ballay; el Ministro de Gobierno, Adán Bahl; la Secretaria 
General de esa cartera; Lucila Haidar; y autoridades de las fuerzas 
de seguridad.
Recordemos que este organismo se crea a partir de la adhesión 
de nuestra provincia a la Ley Nacional 24.059 –concretamente la 
modificación que introduce el artículo 18–, que se propone integrar 
el trabajo de las fuerzas federales y locales de seguridad.
Esta legislación prevé que las provincias organicen sus fuerzas de 
seguridad local con la coordinación política del Gobierno, de manera 

de complementar el trabajo, acordar modos de acción, intercambiar 
información y prever operaciones conjuntas con el objetivo de lograr 
la seguridad interior.
La Ley en la que se enmarca este Consejo entiende que el logro 
de la seguridad interior supone el empleo de los recursos humanos 
y materiales de todas las fuerzas policiales y de seguridad de la 
Nación, a fin de resguardar la vida, la libertad y el patrimonio de 
los ciudadanos, sus derechos y garantías, y la plena vigencia de las 
instituciones de nuestra democracia.
Rodríguez destacó la importancia del nuevo órgano que comenzó 
a funcionar en Entre Ríos y que apunta a optimizar el sistema de 
seguridad a través del intercambio de información, el seguimiento 
de la situación, el logro de acuerdo sobre modos de acciones y 
previsión de operaciones conjuntas, y la evaluación de los resultados.
“A nosotros el tema de la seguridad nos preocupa y nos ocupa, 
por eso desde hace cuatro años la Presidenta Dra. Cristina 
Fernández de Kirchner le ha dado al área la máxima jerarquía en 

la administración pública, al crear el Ministerio de Seguridad de la 
Nación para trabajar en un modelo de seguridad democrático que 
plantea ejes estratégicos en los que nos venimos desempeñando en 
los últimos años”, señaló la funcionaria nacional.
Con respecto a esos ejes expresó que tienen que ver con “el 
control político de la fuerza, el abordaje y despliegue territorial 
que es completado con la inversión tecnológica como el 911, el 
Sistema de Identificación Biométrica para la Seguridad (Sibios), 
posicionamientos satelitales y patrulleros inteligentes, además del 
bienestar de la fuerza de seguridad”.
Rodríguez destacó también que otro de los ejes es el Consejo de 
Seguridad Interior, a través del cual están “en coordinación las 
fuerzas políticas y policiales provinciales con las fuerzas federales”. 
Y agregó: “A  esto nos referimos cuando queremos hacer del 
Consejo algo práctico, dinámico y a la altura de las circunstancias”.
Se refirió, en otro orden, al área de Inteligencia Criminal, desde 
donde se está desarrollando “una red importante de confianza, 
intercambio de información e investigaciones junto a las provincias, 
lo que se ha venido fortaleciendo este último tiempo”. Y concluyó: 
“El desafío que hoy plantea la narcocriminalidad requiere que 
nuestra línea de base y nuestras capacidades estén cada vez más 
fortalecidas y coordinadas”.

MÁs sEGURIDAD, MEJOR POLIcíA
Por su parte, el Ministro Bahl agradeció la presencia de la 
funcionaria nacional y su “permanente disposición” en las acciones 
de complementación con la provincia. “Es un placer que la 
Ministra y su equipo estén hoy acá, llevando una agenda intensa 
y, fundamentalmente, en la puesta en funcionamiento de este 
Consejo”, sostuvo el Ministro.
Resaltó el accionar del Consejo Provincial de Complementación para 

La Ministra de Seguridad de la Nación, María Cecilia Rodríguez, 
durante su visita en agosto al Salón de Acuerdos de la Casa de 
Gobierno provincial, donde rubricó, junto al Gobernador de Entre 
Ríos, Sergio Urribarri, el convenio para la puesta en marcha del 
Consejo de Complementación de Seguridad Interior.

EL SISTEMA SIbIOS

Durante la jornada también se inauguró en la Jefatura de 
Policía el Sistema Federal de Identificación Biométrica para 
la Seguridad (Sibios), en un acto donde concurrió la Ministra 
Rodríguez junto a las demás autoridades. El Secretario Ruanova 
explicó que en esa sede policial quedó instalado un scanner 
de carga, que se irá actualizando cotidianamente a partir del 
ingreso de las fichas que esa fuerza hace con las huellas 
dactilares. “Ello nos permitirá trabajar de manera coordinada 
entre el Ministerio de Seguridad Nacional y Entre Ríos y con las 
provincias”, expresó el Secretario nacional.
También se realizó una demostración del funcionamiento de 
este sistema, que estará a cargo de personal policial que fue 
especialmente capacitado para su manejo.
El Sibios es una herramienta que permite identificar a las personas 
por medio de los sistemas AFIS (Sistema de Identificación de 
Huellas Dactilares) e IDGE (Sistema de Identificación de datos 
patronímicos). De esta forma, la nueva jurisdicción se conectará 
a la base de datos de la Policía Federal Argentina para poder 
consultar e identificar personas.
Con relación a este nuevo método, el Ministro Bahl destacó: 
“Hoy ponemos en funcionamiento en la provincia el sistema 
Sibios, que significa la incorporación de tecnología de última 
generación en función del esclarecimiento de hechos delictivos. 
El Sibios representa un salto cualitativo en la lucha contra 
el crimen. Concretamente, es un sistema automatizado que 
registra datos físicos y conductuales para el reconocimiento de 
personas que han participado en un delito, como por ejemplo 
las huellas dactilares”.
También, Bahl resaltó que es un avance muy importante porque, 
así, “la Policía de Entre Ríos se capacita e incorpora tecnología 
de última generación, que contribuirá a una mayor seguridad en 
nuestra provincia y en el país”. Y agregó: “Es importante destacar 
que esta tecnología se incorpora en el marco de una nueva 
Policía que se está formando en Entre Ríos, con agentes mejor 
preparados, que reciben formación universitaria y una permanente 
enseñanza de valores. Apuntamos a consolidar una buena Policía, 
formada profesionalmente, preparada para defender la vida y los 
derechos de los ciudadanos en democracia”.
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la Seguridad Interior e indicó que este órgano se propone “coordinar 
objetivos y recursos de seguridad, y materiales –tecnológicos y 
humanos–, fundamentales para resolver situaciones complejas y 
para que la Policía de Entre Ríos adquiera nuevas competencias”.
“Sin dudas, se trata de un paso más que suma a nuestro objetivo 
de consolidar una buena Policía, más profesional, capacitada, con 
una visión integral de los problemas de seguridad, preparada para 
cuidar y defender la vida”, aseguró Bahl.
A su vez, el Secretario de Seguridad Interior de la Nación, Gonzalo 
Ruanova, detalló que “el Consejo de Complementación es una parte 
más del trabajo que continuamente venimos haciendo”, y destacó 
el hecho de que en Entre Ríos se haya puesto en marcha el Sibios, 
que cuenta con 14 millones de registros a nivel federal. Indicó que 
este sistema permite, con la información recibida de cada una de 
las provincias y de la actualización del Registro Nacional de las 
Personas, más el nuevo documento que se emite, establecer una 
base de datos que cuenta con identificación no sólo biométrica de 

los pulgares, sino también de voz y parietal. “Todo eso nos permite 
iniciar las investigaciones criminales y, además, las circunstancias 
en emergencia de identificación de personas”, puntualizó Ruanova.
El Consejo Provincial de Complementación de Seguridad Interior 
está coordinado por el Ministerio de Gobierno y se encuentra 
integrado por los responsables provinciales del área de seguridad y 
por las máximas autoridades destinadas en la provincia de Policía 
Federal, Gendarmería Nacional y Prefectura Naval Argentina.
La provincia establecerá el mecanismo de funcionamiento del Consejo 
y tendrá como misión la implementación de la complementación y 
el logro del constante perfeccionamiento en el accionar en materia 
de seguridad en el territorio provincial, mediante el intercambio de 
información, el seguimiento de la situación, el logro de acuerdo 
sobre modos de acciones y previsión de operaciones conjuntas y la 
evaluación de los resultados.
En tanto, el Sibios es una herramienta que permite identificar a las 
personas por medio de los sistemas AFIS (Sistema de Identificación 
de Huellas Dactilares) y el IDGE (Sistema de Identificación de Datos 
Patronímicos). De esta forma, la nueva jurisdicción se conectará a la 
base de datos de la Policía Federal Argentina para poder consultar 
e identificar personas.

La Ley en la que se enmarca este Consejo entiende que el logro de 
la seguridad interior supone el empleo de los recursos humanos 
y materiales de todas las fuerzas policiales y de seguridad de la 
Nación, a fin de resguardar la vida, la libertad y el patrimonio de 
los ciudadanos, sus derechos y garantías, y la plena vigencia de 
las instituciones democráticas.
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MÁs APORTEs
A EcONOMíA sOcIAL
EL vIERNEs 15 DE AGOsTO TUvO LUGAR UNA NUEvA ENTREGA DE 

HERRAMIENTAs y MAqUINARIAs, EN UNA cEREMONIA qUE cONTÓ cON LA 

PREsENcIA DEL GOBERNADOR sERGIO URRIBARRI y DEL PREsIDENTE DEL 

IAFAs, DR. JOsé sPINELLI. DEsDE sEPTIEMBRE DE 2012 A AGOsTO DE 2014, EL 

INsTITUTO LLEvA TRANsFERIDOs MÁs DE $ 18.000.000 A EcONOMíA sOcIAL.

ENTREGA DE HERRAMIENTAs y MAqUINARIAs

se desarrolló una nueva entrega de herramientas y maquinarias 
a emprendedores de la Economía Social. Recordemos que 
se trata de una política de acción social que es posible 

gracias a la sanción de la Ley de Economía Social y, posteriormente, 
a la ampliación de las utilidades netas que el IAFAS destina a esta 
cuestión, cifra que hoy representa el 10% de su recaudación.
La ceremonia de entrega se llevó a cabo en la mañana del pasado 
viernes 15 de agosto, en el Club Olimpia, ante más de 100 
emprendedores. Allí, entre otros funcionarios, se hicieron presentes el 
Gobernador de la provincia, Sergio Urribarri; el Ministro de Desarrollo 
Social, Carlos Ramos; y el Presidente del IAFAS, Dr. José Omar Spinelli.
Según lo reseñado por Spinelli, desde el 11 de septiembre de 2012 

–fecha en la que se efectivizó el primer aporte– a agosto de 2014, el 
Instituto lleva transferidos $18.900.000 a Economía Social.

UN FUTURO MEJOR
Al hablar en el acto, el Gobernador destacó que “como resultado 
del tratamiento de estas iniciativas que enviamos a la Legislatura y 
de la aprobación de la Ley de Economía Social, con el apoyo de los 
legisladores oficialistas y opositores, hoy es posible que más de 100 
emprendedores puedan cumplir con este sueño de pelearle a la vida 
y buscar un futuro mejor”.
Y agregó: “Algunos dirán que cumplen con su deber. Pero no. Hubo 
otros tiempos en que los legisladores de la oposición se peleaban y 

todo lo que venía del Poder Ejecutivo se rechazaba. Por eso, quiero 
resaltar esto, porque lo de hoy no es otra cosa que el resultado de lo 
que venimos planteando estos años”, enfatizó.
“Le contaba a la Presidenta Dra. Cristina Fernández de Kirchner del 

PROgRESO y TRAbAjO

Lucía Yedro, de San José de Feliciano, recibió de manos del Gobernador una máquina a motor para hilar la lana, sacar la hebra del bellón y después hacer el tejido. 
“Para mí este equipo es muy importante porque hago prendas y gano dinero con esto, es mi trabajo. Antes hilaba con el huso”, explicó Yedro antes de dedicarle unas 
palabras al Gobernador: “No sé cómo agradecerle, me rejuveneció la vida. Jamás iba a pensar que podía recibir esto porque yo no podía comprarlo”.
Por su parte, Emilia Rojas, de Nogoyá, recibió una máquina de bordar que le permitirá agilizar su trabajo y las terminaciones de las prendas con más 
prolijidad. “Otro gobierno no lo hubiese hecho; en otro momento esto era inimaginable para mí, es una ayuda fundamental del gobierno, es cumplir con 
nuestras metas y progresar”, afirmó Rojas.
Urribarri entregó también una pistola neumática remachadora a Emilio Guirna, de Concordia, quien tiene un emprendimiento para la construcción de 
aberturas de aluminio o trabajos de herrería. “Para mí es muy importante, estoy muy agradecido con el gobierno porque esto permitirá adelantos y 
calidad en mi trabajo”.
“En los años que tengo siempre he presentado proyectos y he realizado gestiones y no había sido escuchada. Esta vez, sí, gracias a todo lo que está 
haciendo nuestro gobierno por quienes lo necesitan”, expresó Olga Zarranz, oriunda de Concordia, que integra un grupo de mujeres de más de 50 años 
que confeccionan uniformes y vestidos para niñas, y a quien el Gobernador le entregó una máquina de coser.
Las mujeres de la Cooperativa Textil “Confecciones Eigenfeld” recibieron una máquina de tres agujas y una cinturera. Recordemos que son uno 
de los grupos que confeccionan las frazadas del programa Cobijar. Al respecto, la emprendedora Noelia Klehr señaló que “estas herramientas nos 
permiten seguir creciendo en la cooperativa, que es una salida laboral para las mujeres de la aldea, que nos da la posibilidad de tener un espacio para 
independizarnos, algo que a veces es difícil en los lugares chicos como el nuestro”. La emprendedora destacó que “ahora podremos confeccionar de 
mejor manera la ropa de trabajo y abastecer a empresas de nuestra localidad y de otras ciudades cercanas”.
Por su parte, Martín Tinta, emprendedor de Paraná que se desempeña en el rubro jardinería realizando mantenimiento y diseño de jardines, recibió una 
podadora de altura. “Me permite tomar más trabajos y mejorar la calidad de los servicios que brindo”, comentó. Y agregó: “Además, puedo trabajar 
más seguro sin necesidad de estar subido a escaleras”.

La ceremonia de entrega se llevó a cabo el 15 de agosto, en el 
Club Olimpia, ante más de 100 emprendedores. Allí se hicieron 
presentes el Gobernador de la provincia, Sergio Urribarri, y el Ministro 
de Desarrollo Social, Carlos Ramos; en representación del IAFAS, 
asistieron el Presidente, Dr. José Omar Spinelli, y Adrián Brodsky, 
representante del área de Comunicación y Relaciones Institucionales.
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espíritu que tiene este nuevo programa Crecer, pero también de lo 
que venimos haciendo hace ya unos cuantos años en materia de 
asistencia gracias a la Ley de Economía Social –indicó Urribarri–. 
Estos programas son importantes en cualquier etapa del país, pero 
fundamentalmente en momentos como este toman mucha más 
envergadura”.
Urribarri instó a los emprendedores a que “hagan el esfuerzo para 
que, primero sus familiares, sus hijos y sus padres, pero luego sus 
vecinos, vean que ustedes aprovechan esto para progresar, para 
ganarse el pan con el sudor de su frente, y en lo posible, generar 
algún puesto de trabajo más”.
“Si lo hacen, el cometido de este programa y de los que vamos a 
seguir implementando tendrán sentido. De corazón les digo que esto 
no es ningún regalo, sino que estamos tratando de lograr todos los 
días una sociedad más justa. Es una obligación hacerlo, pero también 
plantearles que esto que hoy ustedes inician sea, primero para 
ustedes y para su familia, pero también para la sociedad; que sean un 
ejemplo de esfuerzo, de sacrificio”, finalizó.
Cabe destacar que, durante el acto, Urribarri puso en marcha el 
programa Crecer, que propone capacitar a jóvenes entrerrianos –de 
entre 18 y 35 años, en situación de vulnerabilidad social– para que 
puedan emprender un proyecto personal sustentable. 
El primer mandatario expresó que Entre Ríos “es la segunda 
provincia en porcentaje de inscriptos y beneficiarios de todo el país 
del plan Progresar”, y que Crecer “va a requerir de la misma tarea, 
que no es otra que militar social e institucionalmente para poder 
detectar a todos a los jóvenes de entre 18 y 35 años que pueden 
ser beneficiarios”.
En tanto, el Ministro de Desarrollo Social, Carlos Ramos, agradeció al 
Gobernador y a los legisladores por el trabajo realizado, porque “esta 
nueva entrega de herramientas y maquinarias a emprendedores, 
más el lanzamiento del nuevo programa son posibles gracias a la 
sanción de la Ley de Economía Social, y a la ampliación de las 
utilidades netas del IAFAS destinadas al Fondo de Economía Social 
establecido en la Ley 10.151”.

Además, el Ministro afirmó que “estamos cumpliendo sueños, 
entregando hoy el doble de maquinarias y herramientas que en la etapa 
anterior que realizamos allá por el mes de mayo. Tenemos por delante la 
meta de seguir trabajando y triplicar el alcance del programa”.
El funcionario agregó que “hoy celebramos que hay una provincia 
de pie, una provincia que apuesta a lo mejor y genuino de los 
entrerrianos, que no es otra cosa que una apuesta al esfuerzo 
individual y colectivo como motores del desarrollo con inclusión”.

DEsARROLLO cON INcLUsIÓN 
El programa Crecer propone desarrollar y capitalizar los 
conocimientos y habilidades de los jóvenes entrerrianos para que 
puedan emprender un proyecto personal sustentable, incrementando 
sus ingresos y mejorando su calidad de vida. Principalmente, busca 
estimular el potencial productivo y comercial de la población 
permitiendo el desarrollo de un proyecto socio-laboral.
Está destinado a jóvenes entrerrianos de 18 a 35 años que se 
encuentren en situación de vulnerabilidad social y que no tengan 
empleo formal. Comenzará a implementarse en las localidades de 
Paraná y Concordia, para luego extenderse a toda la provincia.
La ejecución de la iniciativa consiste en diferentes etapas por un 
tiempo de 6 meses. Una vez lanzada la convocatoria, se da comienzo 
a las capacitaciones y talleres; luego reciben una maquinaria para 
desarrollar su proyecto productivo y se realiza un seguimiento de 
ese proyecto.
Se los formará en dos aspectos importantes: en valores, 
para recuperar la historia y la política como herramientas de 
transformación; y en actividades específicas que sepan hacer. A 
los beneficiarios se les otorgarán becas con asistencia obligatoria 
y, realizada la capacitación, se les otorgarán las herramientas que 
necesiten para su emprendimiento.
Además, Crecer les entregará el monotributo social por tres meses 
y créditos sociales de hasta $2.000. El programa se lanzará el 15 
de septiembre y está previsto que, para diciembre, egrese el primer 
grupo de jóvenes.

El Gobernador de Entre Ríos, Sergio Urribarri, destacó que “como resultado de la aprobación de la Ley de Economía Social, con el apoyo 
de los legisladores oficialistas y opositores, hoy es posible que más de 100 emprendedores puedan cumplir con este sueño de luchar en 
la vida y buscar un futuro mejor”.
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PROGRAMA cRéDITO JOvEN
EN UN AcTO DEL qUE PARTIcIPÓ EL PREsIDENTE DEL IAFAs, DR. JOsé sPINELLI, EL GOBIERNO 

PROvINcIAL ENTREGÓ cRéDITOs A MÁs DE 50 JÓvENEs GRADUADOs ENTRERRIANOs PARA EL 

IMPULsO DE sUs AcTIvIDADEs PROFEsIONALEs. “DETRÁs DE EsTE cRéDITO EsTÁ EL EsFUERzO 

DE TODA UNA FAMILIA y EL TRABAJO ARTIcULADO DE LAs ÁREAs DE GOBIERNO, PARA PLAsMAR EN 

LA REALIDAD EsTE PROGRAMA”, AFIRMÓ EL MINIsTRO DE DEsARROLLO sOcIAL, cARLOs RAMOs. 

EN ENTRE RíOs

E l Ministerio de Desarrollo Social efectuó la entrega de créditos 
a jóvenes graduados de Entre Ríos. El acto fue en el marco del 
programa Crédito Joven y se desarrolló el martes 26 de agosto 

en el Museo Martiniano Leguizamón de Paraná. Allí, 52 profesionales 
recibieron montos de entre $10.000 y $15.000, lo que representa una 
erogación total de $657.785.
La ceremonia de entrega estuvo encabezada por el Ministro de 
Desarrollo Social, Carlos Ramos; el Secretario de la Cámara de 
Senadores, Mauro Urribarri; el Rector de la Universidad Autónoma de 
Entre Ríos (UADER), Aníbal Satler; el Presidente del IAFAS, Dr. José 
Omar Spinelli; y el Secretario de Gestión de la cartera de Desarrollo 
Social, Mariano Camoirano.
Cabe recordar que el IAFAS tiene un papel fundamental en el desarrollo 
de este programa, dado que duplicó el aporte que realiza al Fondo de 
Financiamiento para la Promoción de la Economía Social –pasó del 5% 
al 10%–, desde el 23 de junio pasado, cuando entró en vigencia la ley 
que así lo dispone.
“Hace casi tres años, cuando el Gobernador Sergio Urribarri nos confió 
la responsabilidad de hacernos cargo del Ministerio de Desarrollo 
Social, nos tocó planificar y pensar una multiplicidad de cosas; este 
tipo de programas no existían –aseguró Ramos–. Hoy estamos felices 

porque la entrega de este crédito es la etapa final de un trabajo enorme 
que se hace, de planificación y de acciones que se implementan desde 
el Estado y que se conjugan con el esfuerzo de cada uno de ustedes 
para culminar sus carreras y hoy estar acá”. 
El Ministro destacó la implementación de Crédito Joven y señaló que 
“con este programa, estamos acompañando al joven profesional en 
la primera etapa del desarrollo personal, brindando la posibilidad de 
acceder a un crédito que la banca tradicional no brinda”. Y concluyó: 
“Detrás de este crédito está el esfuerzo de toda una familia y el trabajo 
articulado de las áreas de gobierno para plasmar en la realidad este 
programa”.
Por su parte, Mauro Urribarri resaltó la labor conjunta y expresó que 
“este trabajo en equipo es una marca de gestión y lo que queremos 
es generar pequeñas oportunidades”. Además, “queremos que cada 
vez más jóvenes entrerrianos confíen en este tipo de herramientas, 
porque Crédito Joven va a seguir creciendo, como lo hizo este año en 
comparación con el anterior, cuando arrancó. Hoy gracias a decisiones 
políticas podemos llevarlo a cabo”, agregó.
En tanto, Aníbal Satler se dirigió a los graduados: “Felicito a todos los 
jóvenes que se animaron a presentar su iniciativa y a jugarse por la 
provincia, porque es un aporte importantísimo para cada una de las 
localidades de Entre Ríos”.
Estuvieron presentes, también, el Senador Rubén Matorras, y los 
Diputados provinciales, Daniel Ruberto, María Laura Stratta y Emilce 
Pross. Además, participaron el Secretario de la Juventud, Hernán 
Perdomo; la titular de ANSES Paraná, Adela Esparza; el Coordinador 
General de Comunicación del Concejo Deliberante de Paraná, Pedro 
Álvarez; y la Directora del Museo Martiniano Leguizamón, María Ángela 
Mathieu.
Los 52 créditos fueron entregados a jóvenes entrerrianos que se 
graduaron en la UADER y en la Universidad Nacional de Entre Ríos 
(UNER). Recordemos que La línea de créditos financia herramientas, 
equipamiento, mejoramiento de los espacios productivos, acciones que 
tiendan a mejorar la comercialización y/o prestación de servicios y el 
acceso a los mercados.
El monto prestable asciende hasta los $15.000. La devolución es 
hasta 18 meses, con tasa de interés de hasta el 6% anual. La garantía 
es a través de un fiador garante del crédito, quien deberá demostrar 
capacidad de responder ante dificultades de pago por parte del tomador.
Los requisitos: tener entre 21 y 35 años, una profesión terciaria o 
universitaria, no poseer un capital de trabajo mayor a las 50 canastas 
básicas y aportar una garantía personal.

El Ministro de Desarrollo Social, Carlos Ramos, y el Presidente del 
IAFAS, Dr. José Omar Spinelli, entre otras autoridades presentes 
en el acto de entrega de los créditos para jóvenes graduados.
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POLíTIcAs cONsTRUcTIvAs

EN DIÁLOGO cON ENLACES, EL DIREcTOR 

DEL IAFAs E INTEGRANTE DE LA UNIDAD 

cOORDINADORA DE REsPONsABILIDAD 

sOcIAL DE ALEA, césAR PERALTA, REsEñA 

LAs DIsTINTAs POLíTIcAs y AccIONEs qUE 

LLEvA A cABO EL INsTITUTO EN MATERIA 

DE REsPONsABILIDAD sOcIAL, JUEGO 

REsPONsABLE, cUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE 

y GEsTIÓN DE LOs REcURsOs HUMANOs.

ENTREvIsTA cON EL DIREcTOR césAR PERALTA

Nacida en el seno de la Asociación de Loterías, 
Quinielas y Casinos Estatales de Argentina (ALEA), 
la Unidad Coordinadora de Responsabilidad Social 

trabaja, actualmente, en una serie de proyectos y consensos 
que establezcan estándares de comportamiento para todos los 
organismos reguladores del juego oficial en nuestro país, entre los 
que se encuentra, por supuesto, el IAFAS. 
El Director del Instituto, César Peralta, es el representante del 
IAFAS en dicha Unidad de ALEA y, en diálogo con Enlaces, reseña 
las distintas acciones que el Instituto lleva adelante en materia de 
Responsabilidad Social, Juego Responsable, cuidado del Medio 
Ambiente y gestión de los Recursos Humanos.
“Lo primero que debemos mencionar a la hora de hablar de 
Responsabilidad Social es una característica primordial del IAFAS, y 
es que, por ley, los fondos provenientes del juego oficial que recauda 
el Instituto se destinan a políticas de acción social en la provincia. 
Esa ley, incluso, determina de manera precisa qué porcentajes se 
transfieren a Deportes, Economía Social o Amas de Casa, entre 

otras áreas”, explica Peralta. “Es una cuestión esencial íntimamente 
ligada a la Responsabilidad Social, que está en la razón de ser del 
IAFAS como organismo provincial administrador del juego”, agrega.
En el marco de ALEA, las loterías argentinas suscribieron días atrás 
un compromiso de Responsabilidad Social y promoción del Juego 
Responsable de carácter voluntario (ver recuadro “Compromiso 
asumido”), que establece estándares mínimos requeridos, con el 
objeto de “optimizar la administración de los recursos del Estado 
aplicados a la política social”. Así, en un documento marco suscripto 
por el IAFAS y por las restantes loterías argentinas, se establece 
que cada lotería deberá considerar el continuo compromiso 
para conducirse éticamente en la gestión de la actividad lúdica, 
“contribuyendo al desarrollo económico, mejorando la calidad de vida 
de sus empleados, de sus familias y de la sociedad en general”. 
Al respecto, el Director del IAFAS señala que el Instituto “desarrolla 
una serie de acciones y políticas específicas en materia de 
Recursos Humanos, que contribuyen directa e indirectamente a 
mejorar las condiciones laborales, tanto en el aspecto remunerativo 
como en los ámbitos de trabajo”. Y menciona, entre una larga lista 
de acciones, dos ejemplos relacionados con políticas específicas 
en materia salarial, como “el reordenamiento en el sistema de 
bonificación, que anteriormente tenía distorsiones, por lo que se 
procedió a su regulación a través del Adicional IAFAS Central y 
Punto Único; este sistema mantiene actualizada la bonificación en 
IAFAS Central, en Salas y Casinos de forma permanente”. También 
se refiere a la “reglamentación de uniformes, tan solicitada por el 
personal, lo que generó la creación del complemento por uniforme, 
por parte del Directorio del Instituto”.
En cuanto a políticas relacionadas con el ambiente de trabajo, 
el Director del IAFAS reseña el mejoramiento edilicio llevado 
a cabo en salas, casinos y en IAFAS Central. “A través de 
diversos contratos con las empresas proveedoras de máquinas 
tragamonedas, se remodelaron los casinos y salas en todos sus 
aspectos: se renovaron tanto los espacios utilizados por el público 

COMPROMISO ASuMIDO

El pasado 5 de agosto, los Directores del IAFAS, CP Guillermo Dubra 
y César Peralta, participaron de la reunión de la Unidad Coordinadora 
de Responsabilidad Social de la Asociación de Loterías, Quinielas y 
Casinos Estatales de Argentina (ALEA), llevada a cabo en la ciudad 
de Buenos Aires. Allí, se designaron las nuevas autoridades del área, 
ahora encabezada por el Presidente del Instituto de Asistencia Social 
(IAS) de Formosa, Arq. Edgar Pérez, y se analizaron los objetivos, 
ejes, indicadores y metas del Plan Estratégico 2014-2015 de la 
Asociación.
Entre otros puntos salientes, los presentes resolvieron realizar 
un diagnóstico profundo de la situación actual en materia de 
Responsabilidad Social de cada organismo, y suscribieron un 
documento marco que determina “los preceptos y lineamientos 
en los que se basan los organismos de juego, con el objetivo de 
contribuir al perfeccionamiento de la gestión estatal, cuyos beneficios 
se destinan al erario público o a fines de utilidad pública, respetando 
los principios éticos y de la responsabilidad social, y a fin de crear 
estrategias compartidas que eleven los niveles de desarrollo social, la 
protección medioambiental y el respeto de los derechos humanos”. 
De este modo, cada organización, además de observar las normas 
fijadas en su jurisdicción, “deberá considerar el continuo compromiso 
para conducirse éticamente en la gestión de la actividad lúdica, 
contribuyendo al desarrollo económico, mejorando la calidad de 
vida de sus empleados, familias y de la sociedad en general”. En 
particular, se tendrá en cuenta el impacto de la actividad referido a 
los siguientes estándares: Buen gobierno y transparencia; Diálogo y 
compromiso de los grupos de interés; Respeto del individuo y trabajo 
decente; Cuidado y preservación del medio ambiente; Proveedores; 
Política de comunicación institucional; Juego Responsable; y 
Participación y desarrollo de la comunidad”.

Los Directores del IAFAS, CP Guillermo Dubra y César Peralta, en 
el encuentro llevado a cabo el pasado 5 de agosto, en la ciudad 
de Buenos Aires, junto al resto de los integrantes de la Unidad 
Coordinadora de Responsabilidad Social de la Asociación de 
Loterías, Quinielas y Casinos Estatales de Argentina (ALEA).
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apostador, como las salas de descanso y espacios destinados 
al personal”. También, “se encuentra en curso la ejecución del 
proyecto del nuevo edificio del IAFAS Central, con prestaciones de 
última generación”, agrega.
Peralta, además, menciona las medidas llevadas a cabo para 
mejorar las “condiciones de seguridad e higiene, supervisadas 
por el profesional encargado del Servicio de Higiene y Seguridad 
en el Trabajo”, y el apoyo al personal para participar en distintos 
eventos deportivos, “como las Olimpíadas de Loterías o las de 
Veteranos de Guerra, entre otras”. También, “se facilitó y fomentó 
la culminación de los estudios primarios y secundarios del 
personal, y se regularizaron las licencias ordinarias no gozadas 
de los empleados”. En este punto, Peralta destaca las constantes 
instancias de capacitación para el personal del IAFAS, “uno de los 
ejes en los que más hincapié se ha puesto desde esta gestión”.
Pero una nota sobre el desempeño del IAFAS en materia de 
Responsabilidad Social no estaría completa sin hacer mención a 
las acciones implementadas –de la mano de la tecnología– para 

disminuir drásticamente el uso de papel, como la digitalización 
de los extractos de lotería o el sistema de caja de los casinos 
entrerrianos; el proyecto de impresión impulsado desde la 
Coordinación de Sistemas; la implementación del Sistema de 
Gestión de Personal (SUPER); la creación de una Biblioteca Virtual, 
donde se archivan las resoluciones y disposiciones del Directorio 
del IAFAS sin necesidad de ser impresas; la Intranet y los correos 
institucionales; y las acciones implementadas para disminuir el 
consumo energético, entre otros proyectos.
Y en cuanto a Juego Responsable, vale recordar la creación 
del Departamento Prevenjuego, integrado por especialistas 
en la materia encargados de orientar a quienes padecen de la 
adicción al juego conocida como ludopatía; los formularios de 
autoexclusión; y la orientación de la publicidad y la cartelería, 
entre otras cuestiones. “En estos momentos estamos trabajando 
en la posibilidad de colocar cartelería alusiva a las campañas de 
‘No a la trata’ y ‘Sacale tarjeta roja al maltratador’, en agencias 
oficiales y salas de toda la provincia”, finaliza Peralta.

EL DOcUMENTO sUscRIPTO POR EL IAFAs EsTABLEcE qUE cADA LOTERíA DEBERÁ 

cONTRIBUIR AL “DEsARROLLO EcONÓMIcO, MEJORANDO LA cALIDAD DE vIDA DE 

sUs EMPLEADOs, FAMILIAs y DE LA sOcIEDAD EN GENERAL”.
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cENA DE GALA sOLIDARIA
EL HOTEL HOwARD JOHNsON MAyORAzGO FUE EL EscENARIO DE LA GRAN cENA DE GALA 

sOLIDARIA A BENEFIcIO DEL HOGAR OTERO, ORGANIzADA POR EL IAFAs y cAsINO NEO MAyORAzGO.

A BENEFIcIO DEL HOGAR OTERO

con un gran éxito y con la presencia de más de un centenar 
de asistentes, se llevó a cabo la Cena de Gala Solidaria 
en el Hotel Howard Johnson Mayorazgo de Paraná.

La velada –organizada por el IAFAS y por el Casino Neo Mayorazgo 
a total beneficio del Hogar Otero– tuvo lugar el pasado jueves 14 
de agosto, en consonancia con los festejos por el Día del Niño. 
Los 110 asistentes a la gala solidaria pudieron disfrutar de un 
menú de tres pasos y de la actuación del grupo musical “The 

Golden Boys”. Con la conducción del periodista Horacio Moglia, 
la velada incluyó sorteos de televisores LED de 32´ y vouchers 
por noches de alojamiento en el Hotel Neo Mayorazgo, entre 
otros premios. 
Además, hubo música y baile para quienes se animaron a salir a la 
pista. “Los comentarios fueron todos muy positivos, y ya muchos 
nos consultaron cuándo realizaremos la próxima cena solidaria”, 
aseguraron los organizadores.
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Con la conducción del periodista Horacio Moglia, la Cena de Gala Solidaria organizada por el IAFAS y por el Casino Neo Mayorazgo –a total 
beneficio del Hogar Otero–, incluyó un menú de tres pasos, la actuación del grupo musical “The Golden Boys” y sorteos de televisores LED 
de 32´ y vouchers por noches de alojamiento en el Hotel Howard Johnson Mayorazgo, entre otros premios. 
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LA GRAN FINAL
EL PAsADO 13 DE AGOsTO sE DIsPUTÓ LA GRAN 

FINAL DEL TORNEO DE PÓKER ON-LINE EN EL 

cAsINO NEO MAyORAzGO, UNA NOvEDOsA 

PROPUEsTA DE JUEGO EN vERsIÓN TExAs HOLDEM 

y víA TABLETs ON-LINE.

TORNEO DE PÓKER ON-LINE

La tan esperada Final del Torneo Neo Tech en el Casino Neo 
Mayorazgo tuvo su ganador: el primer puesto fue para el joven 
Luciano Sánchez, quien se hizo acreedor de un premio de 

$10.000 en efectivo.
El cierre de este novedoso torneo de póker versión Texas Holdem 
–jugado a través de tablets on-line conectadas a una red de 
área local–, se realizó el pasado miércoles 13 de agosto, en las 
instalaciones del casino del Parque Urquiza.

Participaron en el certamen los ganadores de los torneos desarrollados 
previamente, en el mes de junio, en el Neo Mayorazgo, y en julio, en 
el Casino 25 de Mayo, entre otros competidores.
Las instancias clasificatorias de póker tuvieron lugar el lunes 11 y 
el martes 12 de agosto, respectivamente; en tanto, la capacitación 
opcional para aquellos que requerían reafirmar sus conocimientos 
sobre esta versión de juego por tablet on-line se desarrolló el 
miércoles 6.

Luciano Sánchez fue el ganador del Gran Torneo de Póker On-Line jugado en el Casino Neo Mayorazgo de Paraná y se hizo acreedor de 
un premio de $10.000 en efectivo.
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UN EsPAcIO RENOvADO
EL 13 DE AGOsTO REABRIÓ sUs PUERTAs EL cAsINO DE 

GUALEGUAy, TRAs UNA sERIE DE TRABAJOs DE AMPLIAcIÓN 

y REAcONDIcIONAMIENTO LLEvADOs A cABO EN EsTE 

IMPORTANTE cENTRO DE ENTRETENIMIENTOs DE LA cIUDAD. 

GUALEGUAy

Luego de un proceso de ampliación y reacondicionamiento, reabrió el Casino de 
Gualeguay, un importante centro de entretenimientos de la ciudad, que ofrece 
slots de última generación y diversidad de juegos de paño.

La reinauguración fue el pasado 13 de agosto, en el marco de una ceremonia que sumó 
a toda la comunidad en una velada con sorteos y sorpresas para los presentes.
Recordemos que el casino se encuentra ubicado en la calle San Antonio 198, en una 
espléndida sede que le brinda jerarquía a la oferta de entretenimientos de una ciudad 
caracterizada por la tranquilidad y la amabilidad de su gente.
Gualeguay se posiciona, en el suroeste de la provincia, como un destino turístico para los 
amantes de la naturaleza, la cultura y la historia. A 200 kilómetros de Buenos Aires, 180 
de Rosario y 242 de Paraná, la ciudad también ofrece pesca deportiva, avistaje de aves, 
turismo rural y turismo aventura, atractivos a los que se suman sus tradicionales corsos 
durante los meses estivales.
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UN cLÁsIcO DE PARANÁ
y LLEGÓ EL DíA: PARANÁ TUvO sU cLÁsIcA cITA cON EL ENTRETENIMIENTO y LA DIvERsIÓN. 

MÁs DE 60.000 PERsONAs PARTIcIPARON DE UNA NUEvA EDIcIÓN DE LA FIEsTA DE DIsFRAcEs, 

EN EL MARcO DE UNA cAPITAL PROvINcIAL qUE vIvIÓ EL FIN DE sEMANA LARGO DE AGOsTO 

BAJO EL HEcHIzO úNIcO qUE sOLO PUEDEN GENERAR MILEs DE PERsONAs DIsFRAzADAs 

POR LAs cALLEs DE LA cIUDAD.

Fotos Gentileza Juan Manuel Hernández / Genuina Photos

FIEsTA DE DIsFRAcEs 

Una nueva edición de un clásico. Una nueva cita con la 
diversión. Agosto, en Paraná, es sinónimo de Fiesta de 
Disfraces. Y la edición número 16 de este encuentro, 

llevado a cabo el pasado domingo 17 de agosto, no fue la excepción.
Más de 60.000 personas se disfrazaron y concurrieron a este 
clásico de Paraná que, nuevamente, marcó récords en cantidad 
de gente, en infraestructura, shows y entretenimiento.
El conocido predio de ocho hectáreas en Av. Circunvalación y Don 
Bosco se transformó, esta vez, en un complejo de megaespacios 
donde los miles de disfrazados bailaron, cantaron y se 
sorprendieron durante unas doce horas de fiesta.
Seis grandes y modernas carpas –más de 15.000 metros 
cuadrados cubiertos– hicieron de islas, alrededor de las cuales 
transitaron cientos de superhéroes, decenas de caperucitas rojas, 
miles de animales de peluche y muchísimos piratas. Todas las 
versiones de disfraces se reunieron en la fiesta, que contó con un 
escenario principal por el que pasaron numerosos artistas, DJ, VJ 
y bailarines. 
La infraestructura del predio se completó con los sectores 
dedicados a los entretenimientos –como el stand del IAFAS, que 
contó con una mesa promocional de ruleta americana y un juego 
con dados gigantes–, con áreas gastronómicas y puntos donde 

tomarse la fotografía oficial para, así, competir en la elección del 
mejor disfraz, entre otros lugares de interés.

PARANÁ sE DIsFRAzA
Acompañando la fiesta de este tipo más grande de Latinoamérica, la 
Secretaría de Turismo de Paraná reeditó el programa temático “Paraná 
se disfraza”. Por tercer año consecutivo, el programa invitó a todos los 
paranaenses que trabajan en sectores gastronómicos, hoteleros y de 
otros rubros con vínculo turístico, a ponerse una peluca, un bonete o 
algún tipo de disfraz para realizar sus tareas cotidianas.
Esta iniciativa –que busca contagiar la alegría del disfraz entre 
ciudadanos y turistas– se pudo ver en toda Paraná durante el fin 
de semana del 15 al 18 de agosto. Complementando la propuesta, 
músicos, bailarines y caricaturistas regalaron su arte en las zonas 
más concurridas de la ciudad, como la Peatonal y la Costanera.
Además, las intervenciones alusivas a la Fiesta de Disfraces 
también se colaron entre los edificios públicos de la capital, como 
sucedió en lo alto del Palacio Municipal, donde el escudo de la 
ciudad se pudo ver, por unos días, luciendo un sombrero bombín, 
un par de anteojos y un moño rojo.
“Ser lo que queremos ser” volvió a ser la consigna detrás de cada uno de los 
disfraces. Y Paraná se transformó, nuevamente, en la capital de la alegría.

TAMBIéN
sE DIsFRAzÓ
cAsINOs DE ENTRE RíOs TAMBIéN sE DIsFRAzÓ: PROMOTORAs y PERsONAL DEL IAFAs 

vEsTIDOs PARA LA OcAsIÓN REcIBIERON EN UN sTAND ExcLUsIvO A MILEs DE PERsONAs qUE 

sE AcERcARON PARA PROBAR sUERTE y GANAR ALGUNOs DE LOs vOUcHERs cON TIcKETs 

PROMOcIONALEs PARA DIsFRUTAR EN EL cAsINO 25 DE MAyO.

cAsINOs DE ENTRE RíOs

M iles de personas pasaron por el stand de Casinos 
de Entre Ríos en la última edición de la Fiesta de 
Disfraces de Paraná. Estratégicamente ubicado en el 

Sector Classics (para mayores de 35 años), el espacio dispuesto 
por el IAFAS ofreció diversos entretenimientos para quienes se 
acercaron al lugar: una mesa de ruleta americana, dados gigantes 
y numerosas sorpresas.
Casinos de Entre Ríos también se disfrazó: promotoras y personal 
del IAFAS vestidos para la ocasión recibieron en el stand a quienes 
se acercaron para probar suerte y ganar algunos de los vouchers 

con tickets promocionales para disfrutar en el Casino 25 de Mayo.
Así, el IAFAS acompañó la campaña temática “Paraná se disfraza”, 
impulsada por la Secretaría de Turismo municipal, a través de este 
espacio propio montado en la 16° Fiesta de Disfraces, sumado a 
distintas actividades promocionales desarrolladas por el Instituto 
durante todo el fin de semana largo de agosto.
Comerciantes, mozos, taxistas y demás ciudadanos de Paraná 
anduvieron disfrazados durante el fin de semana, mientras 
que bailarines, músicos y caricaturistas regalaron su arte en la 
Peatonal, la Costanera y otros sitios emblemáticos de la ciudad.
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ALMUERzO ANUAL
A TRAvés DE sU EsPAcIO EN ENLACES, LA cÁMARA DE 

AGENcIEROs DE ENTRE RíOs INFORMA, ENTRE OTRAs 

NOvEDADEs, qUE yA sE ENcUENTRAN TRABAJANDO EN LA 

REALIzAcIÓN DEL 7° ALMUERzO ANUAL DE cAMARADERíA.

y a está en marcha el 7° Almuerzo Anual de Camaradería, 
que se llevará a cabo en la ciudad de Gualeguay, el 
próximo domingo 23 de noviembre, a partir del mediodía. 

Como todos los años, se realizarán diferentes sorteos entre los 
presentes, incluyendo el sorteo del Bono Contribución Anual. 
Una vez más, el primer premio será un auto 0 kilómetro, en este 
caso, un Renault Clio Mío. Ya están a la venta las tarjetas del 
almuerzo y los bonos Contribución: para realizar dichas reservas 
ambos pueden ser abonados en cuotas.

En otro orden, el miércoles 10 de septiembre está prevista 
la reunión mensual de Comisión Directiva y, en esta ocasión, 
están citados los miembros de AAOIER y de Integración 
Mutual, con la intención de coordinar acciones conjuntas en 
beneficio de los asociados. Asimismo, se establecerán las 
fechas de llamados a las Asambleas Generales Ordinarias 
de ambas entidades, para ir planificando con tiempo los 
quehaceres del próximo año.




